

Kapolres Minsel Terima Kunjungan Audiensi PWI

Donald stenly - SULUT.JURNALNASIONAL.CO.ID

Feb 11, 2022 - 03:32



MINSEL- Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Kabupaten Minsel mengadakan kunjungan di ruang kerja Kapolres Minsel AKBP C. Bambang Harleyanto, SIK; dalam rangka kegiatan audiensi, Kamis (10/02/2022).

Tiba di Polres Minsel, rombongan PWI disambut Kasi Humas AKP Robby Tangkere, selanjutnya bersama-sama masuk di ruang kerja Kapolres Minsel.

Ketua PWI Kab. Minsel, Maurien Winerungan, mengucapkan terima kasih atas

waktu yang telah diluangkan Kapolres Minsel dalam agenda rutin audiensi.

"Melalui kunjungan ini diharapkan dapat menyatukan persepsi, berkoordinasi, dan bersinergi antara PWI dan Polres Minsel," tutur Maurien.

Kunjungan silaturahmi Pengurus PWI Kab. Minsel dengan Kapolres Minsel, diyakini dapat memberi nilai positif yang tentunya akan mempererat hubungan kemitraan antara Polri dan wartawan. "PWI Minsel akan terus mendukung program kerja Kapolres Minsel dalam mewujudkan rasa aman dan nyaman untuk masyarakat Minsel," lanjut Maurien.

Sementara itu Kapolres Minsel AKBP C. Bambang Harleyanto, SIK; mengungkapkan bahwa Polri dalam hal ini Polres Minsel membutuhkan peran aktif insan pers dalam kaitan pemberitaan program-program dan capaian kinerja kepolisian kepada masyarakat.

"Kami membutuhkan dukungan teman-teman wartawan dalam hal mempublikasikan program kerja, capaian serta himbauan kepolisian di bidang Harkamtibmas," ungkap Kapolres.

Kapolres Minsel mengajak rekan-rekan wartawan untuk terus meningkatkan sinergitas serta bersama-sama menangkal isu-isu atau berita hoax yang mengganggu kenyamanan warga.

"Kita tingkatkan sinergitas yang baik dan positif dalam menyukseskan program pemerintah, termasuk menangkal pemberitaan hoaks," ucapnya.

Diakhir pertemuan, Kapolres Minsel meminta peran aktif insan pers dalam upaya edukasi protokol kesehatan serta program percepatan vaksinasi nasional.

"Bantu kami dalam menyampaikan himbauan kepada masyarakat untuk terus menerapkan protokol kesehatan secara ketat di masa pandemi ini juga mengedukasi masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam program percepatan vaksinasi Covid-19 menuju herd immunity," pungkas Kapolres.

(Donald Selang)